

— Über die bereits erwähnte Letzte ge-  
schäft für öffentliches Fuhrwesen ent-  
sprechend ausführliche Mitteilungen, auf welche  
der Betrieb aufmerksam gemacht sei.

Correspondenzverkehr mit Portugal.  
Am 1. April ab wird im Verkehr mit Portugal

ein Bruttogewicht von 10 auf 15 Grammen und  
ein Gewicht bei Deutschem und Waaren-

z. von 40 auf 50 Grammen erhöht. Das

heute betrifft: a. für frankierte Briefe nach Por-

ugal 3 Groschen für je 15 Grammen, b. für

frankierte Briefe aus Portugal 5 Groschen für

15 Grammen, c. für Deutschem und Waaren-

Geschäfts- und Handelspapier nach Portugal

Groschen für je 50 Grammen. Recommandierte

briefe nach Portugal brauchen nicht mehr mit

einem Siegel verschlossen zu werden, sondern

sind wie in innern Verkehr Deutschlands ver-

sehen (also auch mit Oblate, Gummi etc.).

Unabhängig ist der Welt Lohn  
die Wehrheit und Belebung wird nicht täglich  
in den Inferatenberichten der Börsen-

über zu Theil, über welche die abgeschrumpfte  
Wehrheit und Zwecksucht mit Misgutung hin-

geht, und die nur noch in den unverdorbenen

Geistern Wurzel zu schlagen vermögen. Für

die sind auch offenbar ausschließlich zwei Interesse

gegen, welche je eine ganze Seite der Börsen-

berichte und mit großer Schrift die Trom-  
melzeit ihrer Verkündung erklingen lassen. Vieder

versperren sich beide daran, daß eine nicht zu

erreichende Kluft zwischen ihnen bleibt. Die

Verbindung lautet: „Laurahütten-

letten sind mindestens 350 wert, da, wie offi-

ziell bestätigt, die Gesellschaft in dem eben ab-  
geschlossenen Geschäftsjahr troh sehr billiger Ab-

läufe ca. 3,000,000 Thlr. verdient hat. Für 1873

und 1874 wird sicher durch bereits gemachte

Abfälle ein Gewinn von ca. 4,000,000 Thlr. erzielt

werden. Man lasse sich daher nicht von Ununter-

stützen irritieren, welche ihre Baisse-Operationen

nicht zutreffende Vergleiche zu unterstützen

und verbreite am Laura noch weitere 100%.

Loggen warnt die andere: „Laura sind keine 180

Thlr. Reiner Verlust droht dem Publizismus, änger

in Darmstädter Union. Man hält frampf-

ft der Tore, damit die Gründer ihre jungen

Leute der Börse zu dem jetzigen Labelhöft holen

und verhindern können. Rette sich, wer kann,

da es jetzt wird! Ein Unterrichteter.“ —

Das ist nun Derjenige, welcher gern dem ver-

treiteten Sirenenengel des Einen oder Anderen

nicht möchte, ihm? Soll er laufen, soll er

laufen? Auf beiden Seiten rückt ihm reicher

ein. Beide Rathgeber scheinen ganz inter-

essiert, bloß zum allgemeinen Wohl ihr bestes

zu tun, der haunenden Welt enthüllt zu haben.

Die Baisse bleibt nichts übrig, als an den Rock-

hosen Haufe oder Baisse abzuzählen. (H. B. P.)

## Leipziger Börse am 22. März.

Die Börse feierte den Geburtstag des deutschen Reichs-

kanzlers mit einer verhältnismäßig recht respektablen

Stimmung. Die Phlegmatische der Börse war endaus

beständige, die Stimmung charakterisierte sich durch

die Häufigkeit, die Coursen schwanken im Großen und

im Kleinen mit erheblichen Erfolgen eine steigende

Wandlung und das Geschäft umschloß ziemlich be-

sondere Summen. Alamentisch haben wir auf dem

marktum einen rege Geschäftstätigkeit zu kon-

statzen, die fast sämtlichen Devisen mehr oder weniger

zu tun hat. Als leicht und höher haben wir her-  
ausgezogen: Leipziger Credit, welcher vor Cassa 1/2% Pro-

zent lebt und für welchen vor alle April 182%.

Am 18. und auf Vorprämie auf gleiche Zeit 185 oder

aber was war, ferner Berliner Disconto, die an

der Börse, daß sich der Gewinn derselben im Jahre

1872 auf 9 Millionen belief, lediglich 7 Proz. höher

geworden, ferner Sächsische Credit, Darmstädter, beide

neuer, neuer Sachsenverein, Vereinsbank, Depotsiten,

beide, beide Sachsische Bank, Schönhemmer und

sozusagen, etwas niedriger waren in Handel Leipziger

Bank, Lütticher, Coburger und Leipziger Bank

und sozusagen, wieder

hiezu ist wieder

redit-Institut und jedes neue

in Wege zur

ökonomischer Aktie

erfolgt. Das

ist jedoch auf

der Börse, obwohl

es jedoch auf

der Börse, obwohl